

Antrag Nr. 24-F-15-0003
FWG/Pro Auto

Betreff:

Haltestelle für die neue HSK umgehend bedienen
- Antrag der Fraktion FWG/Pro Auto vom 16.01.2024 -

Antragstext:

In Kürze wird die neue HSK eröffnet. Diese soll nach aktuellen Informationen vorerst lediglich durch die Linie 49 angefahren werden. Die Linien 23 und 24 sollen bis auf weiteres nur die bisherige Haltestelle anfahren. Dies ist aus unserer Sicht ein unzumutbarer Zustand. Dadurch wird der Besuch des Krankenhauses insbesondere für ältere Menschen und Menschen mit körperlichen Einschränkungen zu einem Hindernis.

Der Ausschuss wolle beschließen,

der Magistrat möge dafür Sorge tragen:

Die neue Haltestelle der HSK schnellstmöglich auch durch die Buslinien 23 und 24 bedienen zu lassen und ggf. ESWE Verkehr die finanziellen Mittel dafür zur Verfügung zu stellen.

Wiesbaden, 18.01.2024

Christian Hill
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender

Andreas Ott
Fraktionsgeschäftsführer